



Moreno busca estar por lo menos otros cuatro años al frente del tricolor.

FOTO: CUARTOSCURO

“Nunca el partido había estado tan asediado por el acoso y el hostigamiento del poder como en los años que hemos encabezado nuestro instituto político. Nos encontramos siempre bajo fuego cruzado. Por un lado, nuestro partido ha recibido del gobierno la divisa de la persecución en lugar de la del diálogo y la apertura; por otro, hemos estado expuestos a la mezquindad y la traición de perfiles que han empeñado años de su trayectoria partidista por la comodidad, seguridad y los beneficios que les da rendirse ante el poder”, arguyó sin mencionar un solo nombre.

Y continuó, sin atreverse a identificar a quienes aludió: “Esta generación y nosotros no podemos cargar con los errores del pasado de otros, como cínicos que traicionaron al PRI, que entregaron el poder y que hoy están muertos de miedo porque el poder los tiene controlados y son lacayos del gobierno. Quien comete un delito, quien falta a la ley, tiene nombre y apellido. Tienen credencial de elector y hay que exhibirlos. Quienes fallan son las personas, no las instituciones (...) requerimos que estos responsables den cuentas de sus actos”.

Defendió la reelección de las dirigencias nacional y estatales del PRI, aprobada recientemente por la Asamblea Nacional XXIV, que, aseguró, aplica desde hace casi una década.

“En el 2015 yo era diputado y aprobamos la reelección y la elección consecutiva de diputados, senadores y alcaldes, y lo aprobamos nosotros. La elección consecutiva está en el PAN, en el Verde, en el PT, en el MC”, justificó.

Diputada Lorena Piñón competirá

Alito se registra en busca de su reelección en el PRI

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

El presidente y secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria se registraron de manera formal para buscar ser reelectos en sus cargos por los siguientes cuatro años, con posibilidad de mantenerse hasta el 2032.

Antes que ellos, inscribieron también sus candidaturas ante la Comisión Nacional de Procesos Internos del tricolor Lorena Piñón Rivera y Cuauhtémoc Betanzos, cuya fórmula se prevé que no tendrá éxito ante la inminente reelección del campechano y la

hidalguense a cargo del Consejo Político Nacional (CPN), controlado por el propio Moreno Cárdenas.

La elección mediante el método de Asamblea de consejeros, que faculta al CPN designar a la nueva dirigencia nacional para el periodo 2024-2028, se llevará a cabo el próximo 11 de agosto.

Adversarios

En entrevista colectiva en la sede nacional priista tras su registro como candidato al mismo cargo que ocupa desde 2019, Moreno Cárdenas reiteró su amenaza de expulsión de las filas del PRI de sus correligionarios críticos de su gestión, entre otros los exdirigentes nacionales del tricolor Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa.

Política
y Sociedad

El dirigente del PRI reiteró su amenaza de expulsión de las filas del partido de sus correligionarios críticos de su gestión, entre otros los exdirigentes nacionales del tricolor Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa.